

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Tingkat Kepuasan Petani Padi terhadap Kinerja Pelayanan Penyuluh Pertanian di Desa Dayeuhluhur Kecamatan Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap”** ini tanpa mengalami kendala yang berarti. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1) pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Selama proses penyusunannya, tentu saja penulis mengalami berbagai tantangan dan hambatan. Namun demikian dengan adanya bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku ketua pembimbing sekaligus Ketua Jurusan Agribisnis, Faqihuddin, S.P., M.P selaku anggota pembimbing. Kepada Dedi Darusman, Ir., M.Sc dan Octaviana Helbawati, S.P., M.Sc selaku penguji. Kepada Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si selaku penelaah. Kemudian Kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian dan seluruh civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Terkhusus penulis ucapkan terima kasih kepada Wardoyo selaku ayahanda tercinta. Beliau memang hanya lulusan SMU, namun beliau mampu mendidik penulis, memberikan semangat, do'a, serta motivasi yang tiada henti sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya sampai sarjana. Kepada Sri Nuraeni, selaku ibunda tersayang yang telah dengan tulus ikhlas penuh cinta, kasih dan sayang, merawat, menjaga, mendidik, dan memberikan dorongan tulus penuh cinta serta tidak pernah lelah memanjatkan do'a yang dipanjatkan untuk penulis. Kepada Mitha Sri Utami selaku adik tersayang, terima kasih sudah ikut serta dalam proses penulis menempuh pendidikan selama ini, terima kasih atas do'a dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis.

Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat penulis, Riska Yuliyani, Hanifa Kartikasari, Amelia Nur Barokah, Widyaningsih

Kuswandari, Intan Marseliana terima kasih atas segala motivasi, dukungan, pengalaman, waktu, dan ilmu yang dijalani bersama selama perkuliah. Terima kasih selalu menjadi garda terdepan di masa-masa sulit penulis. Kepada teman-teman Agribisnis angkatan 2020, yang telah memberikan motivasi dan semangat untuk terus berjuang menyelesaikan studi. Kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah memberikan dukungan dalam penyelesaian tugas akhir ini, dan menjadi bagian dalam perjalanan penyelesaian studi penulis. Serta yang terakhir, untuk diri saya sendiri, Hanipah Nik Muslimah terima kasih atas segala kerja keras dan semangatnya sehingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir ini. Untuk kedepannya mari bekerjasama lagi untuk lebih berkembang menjadi pribadi yang lebih baik dari hari ke hari.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak

Tasikmalaya, April 2024

Penulis

Hanipah Nik Muslimah
NPM. 205009033